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Théo Bregnard

Suppression des classes de CFC à plein temps. Quelles alternatives?

La récente décision de supprimer, à la rentrée prochaine, la filière de CFC de commerce à plein temps laisse 
perplexe. En effet, même si nous soutenons la volonté de privilégier la voie duale, pourquoi vouloir en faire un 
dogme et supprimer toute autre possibilité de se former (d'autant plus lorsque l'on sait combien la voie duale est 
tributaire des fluctuations du marché)?  
Les faits sont durs et montrent qu'actuellement, même avec toute la volonté d'une Conseillère d'Etat, il n'y a 
toujours pas assez de places d'apprentissage et que leur nombre tend d'ailleurs à se tasser comme le relevait 
elle-même la ministre dans la presse de la semaine dernière? Devra-t-on ouvrir de nouvelles classes de 
préapprentissage pour des élèves qui ne devraient pas s'y trouver et qui risquent de prendre la place de ceux qui 
en ont vraiment besoin?  
Lors des dernières années, il y avait déjà un nombre important d'élèves (37 pour la dernière année, si nos chiffres 
sont exacts) qui se trouvaient dans ces classes faute d'avoir réussi le fameux examen pour la maturité ou le CFC 
de commerce à plein temps. Faut-il encore accentuer le mouvement? Et y a-t-il véritablement un sens de placer 
ces élèves en salle d'attente, alors même que la formation plein temps leur permettait d'avancer dans leur 
cursus… 

Dès lors, qu'entend mettre en place le Conseil d'Etat afin d'éviter de gonfler plus qu'il ne faut les classes de 
préapprentissage et de les destiner à celles et ceux qui en ont réellement besoin? 
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